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Justiça determina desocupação Justiça determina desocupação 
do Morro da Serrinha em Goiânia do Morro da Serrinha em Goiânia 

A partir de 1º de agosto, o Morro da Serrinha voltará a ser uma Área de Preservação Permanente (APP) sem a presença de ocupações. 
O caráter sustentável do lugar estava sendo discutido judicialmente há aproximadamente oito anos. Um acordo entre com representantes de 
grupos que atuam na região com o Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO) estipulou o fim do próximo mês como prazo para a desapropriação.  p4
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A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Desen-

volvimento Humano e Social 
(Sedhs), conta com equipes 
do Serviço Especializado em 
Abordagem Social (Seas) que 
percorrem as regiões da cida-
de no período da madrugada. 
O serviço funciona todos os 
dias, ininterruptamente, em re-
gime de plantão, e atende pes-
soas em vulnerabilidade social 
que utilizam o espaço público 
como refúgio ou trabalho.

“A iniciativa reforça o 
compromisso em buscar so-
luções para a problemática 
da população em situação 
de rua, por meio da integra-
ção entre diferentes órgãos e 
instituições sociais”, pontua a 
secretária Maria Yvelônia. No 
último dia 14/06, na sede da 
secretaria, os coordenado-
res das unidades de Centros 
de Referência de Assistência 
Social (Cras) e dos Núcleos 
de Assistência Social (NAS) 
receberam cobertores, que 
já estão sendo redistribuídos 

para as pessoas em situação 
de vulnerabilidade social, 
atendidas pelas instituições.

Em média, são realizadas 
cerca de 40 a 50 abordagens 
diárias. O Seas é parte inte-
grante do Centro de Refe-
rência Especializado para Po-
pulação em Situação de Rua 
(Centro Pop). Por meio dele, é 
feito o encaminhamento para 
o Centro Pop, além de provi-
denciar documentação, di-

recionamento para comuni-
dades terapêuticas, casas de 
passagem, equipes de saúde 
e assistência social. Também 
são distribuídas refeições em 
locais específicos como a Pra-
ça Joaquim Lúcio, Vila Abajá e 
a sede do Centro Pop, situada 
na Alameda Botafogo, núme-
ro 68, Setor Central.

Neste período, onde há 
registro de queda de tem-
peratura, as equipes do Seas 

entregam cobertores em 
pontos como a região do 
setor Campinas (Praça Joa-
quim Lúcio e Igreja Matriz), 
Vila Abajá, região da 44 e 
Avenidas Independência e 
Goiás, no setor Central.

O Centro Pop disponibili-
za trabalho técnico para aná-
lise das demandas, orienta-
ção e encaminhamento aos 
serviços socioassistenciais 
e demais políticas públicas 

que possam contribuir para 
a autonomia, inserção social 
e proteção às situações de 
violência. O atendimento é 
realizado de segunda a sex-
ta-feira, das 7h às 16h

O trabalho recebe apoio 
eventual da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM), quan-
do há necessidade de su-
porte específico para as de-
mandas a serem atendidas. 
O serviço de abordagem 
social conta com mais de 20 
servidores disponibilizados 
em equipes multiprofis-
sionais formadas por assis-
tentes sociais, psicólogos e 
educadores sociais.

“A Sedhs não mede esfor-
ços para atender as deman-
das do Prefeito Rogério Cruz, 
junto à secretária Maria Yvelô-
nia, a fim de levar cobertores, 
apoio e conforto às pessoas. 
O frio realmente dói e a vulne-
rabilidade precisa ser vencida, 
por meio de atitudes de ge-
nerosidade e políticas públi-
cas eficazes”, pondera Marcos 
Prado, gestor da Gerência 
Especializada para Popula-
ção em Situação de Rua.

A Prefeitura de Goiânia 
chega a 110 bairros com 
frentes de serviço de lim-
peza dos espaços públicos, 
nesta quinta-feira, 22. Além 
da varrição, operações que 
incluem manutenção de 
praças, roçagem, pintura de 
meio-fio, coletas orgânica e 
seletiva e remoção de entu-
lhos estão no cronograma 
do dia, que se estende até o 
período noturno.

A Companhia de Urbani-
zação de Goiânia (Comurg), 
órgão responsável pela lim-
peza urbana, estará presen-
te em setores como Sudoes-
te, Residencial Goiânia Viva, 
João Braz, Parque das Laran-
jeiras, Conjunto Riviera, Par-

que Atheneu, Jardim Novo 
Mundo, Santo Hilário, Distri-
to Vila Rica, Jardim Pompeia, 
Residencial Buena Vista. O 
Alphaville, Setor Mariliza, 
Parque Amazônia, Vila Nova, 

Vila União, Setor Pedro Lu-
dovico, Setor Garavelo B, 
Jardim Presidente e Novo 
Horizonte são beneficiados 
com capina, roçagem, varri-
ção e rastelação.

Os serviços de remoção 
de entulhos, raspagem de 
terra, limpeza com sopra-
dor e capina mecânica são 
executados nos bairros 
Centro Oeste, Rio Formo-
so, Bairro Goiá, Residencial 
Campo Verde, Sítio do Re-
creio Ipê, Conjunto Itatiaia, 
Setor São Leopoldo, Setor 
Finsocial, Tupinambás dos 
Reis, Vera Cruz, Jardim Co-
lorado, Setor das Nações, 
Jardim América, Residencial 
São Marcos, Jardim Marques 
de Abreu e Jardim Goiás.

A Comurg também rea-
liza trabalhos com trator e 
roçadeiras em canteiros e 
lotes autuados pela Agên-
cia Municipal do Meio Am-
biente (Amma), além de 
poda de árvores, remoção 

de galhos, lenhas e troncos. 
“O cidadão tem à dispo-
sição o Cata-treco e cinco 
ecopontos para descarte 
adequado de bens inserví-
veis, sendo que o serviço é 
gratuito”, lembra o presiden-
te da Companhia, Alisson 
Borges, ao reforçar a impor-
tância da participação da 
comunidade na manutenção 
da limpeza da cidade.

A população pode soli-
citar os serviços pelo apli-
cativo Prefeitura 24 Horas, 
WhatsApp (62) 98596-8555 
ou teleatendimento (62) 
3524-8555. As unidades 
dos ecopontos estão no 
Jardim Guanabara II, Setor 
Faiçalville, Jardim São José, 
Residencial Campos Doura-
dos e Setor Eldorado Oeste.

Reprodução

A Câmara Municipal 
de Goiânia aprovou nesta 
quarta-feira, 21, em segun-
da votação, um projeto para 
desonerar empresas de 
pequeno porte, em regime 
residencial, do pagamento 
do Imposto sobre a Proprie-
dade Predial e Territorial 
Urbana (IPTU). Dessa forma, 
microempreendedores que 
utilizam o próprio endereço 
podem ficar isentos do tribu-
to. O texto agora segue para 
a sanção do prefeito Rogério 
Cruz (Republicanos).

“O projeto foi aprovado 
na íntegra, sem adição de 
mais emendas”, disse o vere-
ador Thialu Guiotti, autor da 
proposta, em entrevista para 
o Jornal Opção. “Agora de-
pendemos apenas da sanção 
do Paço Municipal. Por isso, é 
essencial a participação po-
pular para que esse projeto 
entre em vigor na capital 
goiana”, completou.

Segundo Guiotti, houve 
conversas anteriores à apre-
sentação da matéria com 
o prefeito e a expectativa é 
de que ele seja sancionado 
sem problemas. O vereador 
ainda ressalta que a isenção 
do IPTU é uma medida que 
visa realizar “justiça social” 
em Goiânia. “É completa-
mente injusto um pequeno 
comércio, instalado dentro 
da própria residência, ter 
um imposto com aumento 
significativo. Haja vista que 
ainda vivemos as consequ-
ências causadas pela pande-
mia da Covid-19”, explicou.

Goiânia promove abordagem social Goiânia promove abordagem social 
durante madrugada para amenizar friodurante madrugada para amenizar frio

Goiânia reforça coleta orgânica e faz limpeza em locais públicos Goiânia reforça coleta orgânica e faz limpeza em locais públicos 

Câmara Câmara 
aprova isen-aprova isen-
ção do IPTU ção do IPTU 
para micro-para micro-
empreen-empreen-
dedores em dedores em 
home officehome office
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Em uma roda, em Brasília, 
recentemente, o ex-minis-
tro das Cidades e atual pre-
sidente da Agehab Alexan-
dre Baldy falava sobre a sua 
suposta fazenda em São 
Miguel do Araguaia, a Nova 
Piratininga, simplesmente 
uma das cinco maiores do 
Brasil. Com 60 mil alquei-
res, há quem diga até que 
é a número do país um em 
área contínua.
Baldy não sabia, mas havia 
um jornalista no grupo. Ele 
contou que a Nova Pirati-
ninga abriga hoje 100 mil 
matrizes e amplia cons-
tantemente o seu confina-
mento de bois, já perto de 
40 mil cabeças, mas com a 
meta de chegar a 150 mil. 
Para atender a esse nível de 
produção, revelou, o em-
presário Júnior Friboi vai 
construir um frigorífico para 
atender exclusivamente a 

fazenda (e a um megacon-
finamento que ele, Júnior, 
tem nas proximidades).
De fato, os verdadeiros donos 
são os empresários Marcelo 
Limírio, João Alves de Quei-
roz e os herdeiros de Walter-
cides Melo, do Laboratório 
Teuto, hoje da Pfizer. Tanto 
que o negócio está registra-
do sob a sigla MJW, que cor-
responde às primeiras iniciais 
dos nomes de cada um deles.
Baldy é genro de Marcelo 
Limírio. Na conversa em Bra-
sília, ele ainda acrescentou 
que, em determinados fins 
de semana, acumulam-se 
jatinhos na pista asfaltada 
da fazenda, transportando 
milionários (ou bilionários) 
que vão se divertir jogan-
do pôquer nas confortáveis 
instalações da propriedade. 
Entre eles, cabeças coroa-
das do Congresso Nacional. 
// José Luiz Bittencourt

Diga o que cada um quiser 
do ex-prefeito de Aparecida 
Gustavo Mendanha, mas não 
se pode negar que ele co-
nhece a fundo a realidade da 
cidade que administrou por 
um mandato e 1/3 – praça 
onde ele comprovadamente 
tem disparadamente a maior 
liderança dentre todos os po-
líticos que lá atuam.
E foi assim, do alto da sua 
especialidade em temas 
aparecidenses, que Men-
danha encerrou o debate 
sobre as polêmicas iniciati-
vas para mudar o nome de 
Aparecida de Goiânia para, 
apenas, Aparecida. Obra do 
destrambelhado deputado 
estadual Paulo César Mar-
tins, em extravagante con-
luio com a Câmara de Vere-
adores aparecidense.
Primeiro, o ex-prefeito lem-
brou que há desafios prio-
ritários a enfrentar, muito 
acima de uma desnecessá-

ria e inoportuna alteração 
de nome. Saúde, Educação, 
infraestrutura, o de sempre. 
Depois, acrescentou que, 
como sabido, Aparecida 
possui um nome “razão so-
cial” e outro “fantasia”. Tanto 
que a logo da prefeitura, 
criada na época de Maguito 
Vilela, usa o nome “fantasia”, 
Aparecida sem o “de Goiânia, 
enquanto a “razão social”, ou 
seja, o nome oficial, continua 
como Aparecida de Goiânia.
Tudo isso em uma frase só. 
Ponto final no falatório, de 
resto perda de tempo. Men-
danha matou o debate, isto 
é, a conversa fiada sobre a 
designação do município, 
que continuará oficialmen-
te como Aparecida de Goi-
ânia, nos papeis e demais 
documentos, e Aparecida, 
quanto à comunicação geral 
sobre a identidade da ci-
dade. Para sempre. // José 
Luiz Bittencourt

Depois daquele que pode 
ser considerado um “mega 
escândalo” envolvendo o 
ex-reitor do Santuário Basíli-
ca, padre Robson Oliveira, a 
Igreja Católica em Trindade 
tenta, de forma sistemáti-
ca, resgatar a credibilidade 
do projeto de construção 
de uma nova basílica que 
dependeria, segundo a ins-
tituição, da doação de fiéis.
Em 2020, após investigação 
do Ministério Público e con-
sequente operação policial, 
veio à tona suposto desvio 
de R$ 100 milhões feito por 
Robson – que teria compra-
do fazenda, casa de praia e 
avião – do montante arreca-
dado junto aos católicos.
Pois bem: a igreja, de olho na 
visibilidade proveniente da 
Romaria do Divino Pai Eterno, 
com início no dia 23, e da pre-

sença de milhares de romeiros 
em Trindade, deu início à uma 
ofensiva midiática: tem conse-
guido pautar reportagens nas 
TVs – hoje foi dia de “ao vivo” na 
TV Anhanguera – que exibem 
o estágio atual das obras e a 
novidade para a romaria deste 
ano: visitas guiadas ao local.
Paralelamente, no site da 
Associação Filhos do Pai 
Eterno (Afipe), há sucessivos 
pedidos para doações, que 
podem ser feitas por telefo-
ne, pessoalmente ou por pix. 
Por lá também foi disponibi-
lizado link para acompanhar 
a evolução do novo prédio 
ao vivo, 24 horas por dia. E 
missas estão sendo celebra-
das dentro do canteiro de 
obras. Parecem parafrasear 
São Tomé: se precisam “ver 
(a obra), pra crer”, que assim 
seja. // Thiago Marques

O ex-prefeito de Aparecida 
de Goiânia Ademir Menezes 
e seu filho, o ex-deputado 
estadual Max Menezes (PSD), 
receberam, na tarde desta 
quarta-feira,21, a visita do 
deputado federal Professor 
Alcides (PL). No encontro, as 
três lideranças políticas con-
versaram sobre as eleições 
municipais do ano que vem. 
Ao Poder, Max contou que o 
deputado federal dá sinais de 
que será candidato a prefeito.
“Professor Alcides argumen-
tou que, se chegar o ano que 

vem e Vilmar não estiver bem, 
ele vai trabalhar a candidatu-
ra,” contou o pessedista. A visi-
ta do presidente do PL ao ex-
-prefeito foi com a intenção de 
estreitar as relações com o gru-
po de Ademir, que também é 
pré-candidato em Aparecida.
Além de Ademir Menezes e 
Professor Alcides, também 
trabalham a possibilidade 
de se candidatarem o presi-
dente da Câmara Municipal, 
André Fortaleza, e o deputa-
do federal Glaustin da Fokus 
(PSC). // Tainá Borela

O próximo dia 4 de julho, uma 
terça-feira, será de festa em 
Uruaçu: o governador Ronal-
do Caiado desembarca na ci-
dade para receber a Comenda 
Coronel Gaspar (fundador de 
Uruaçu) e, em seguida, abonar 
a ficha de filiação do prefeito 
Valmir Pedro ao União Brasil.
Valmir foi fiel aliado do ex-
-governador Marconi Perillo 
e era considerado irremovível 
do PSDB, partido que realizou 
vários encontros regionais em 
Uruaçu com base do poder de 
mobilização do prefeito.
Em 2022, acompanhando a 
leva de tucanos do interior li-
derada pelo prefeito de Mina-

çu Carlos Alberto Lereia, outro 
dos que restaram no PSDB, 
Valmir Pedro engajou-se de 
corpo e alma na reeleição do 
governador Ronaldo Caiado.
O prefeito considera ter um 
dever de gratidão a Caiado, 
pela entrega do HCN – Hos-
pital do Centro Norte goia-
no, com mais de 300 leitos 
e ampla capacidade médi-
ca, inclusive em oncologia. 
Funcionando plenamente 
desde 2021, o HCN prepara-
-se para servir de suporte 
para uma faculdade de Me-
dicina em Uruaçu. Um salto 
e tanto para a região. // José 
Luiz Bittencourt

O prefeito de Catalão Adib Elias 
passou bem pela 16ª cirurgia 
pós-Covid-19. Mesmo com a 
previsão inicial de que poderia 
ficar por até seis dias na UTI, ele 
já está em um quarto, aguar-
dando a liberação médica para 
voltar para Catalão.
Ele veio para Goiânia, nesta 
quarta, 21, via transporte aé-
reo, depois de ter “travado”, isto 
é, sentir fortes dores na coluna 
e mal conseguir andar. “Espero 
que seja a última cirurgia, que 
não haja mais sequelas”, disse 
o prefeito ao Poder. As dores 
quase desapareceram.
O socorro emergencial, 
ainda em Catalão, foi orga-
nizado pelo seu secretário 
de Administração de primo 
Nelson Fayad, que provi-

denciou avião e contatou 
o ortopedista Murilo Daher 
(filho do dr. Sérgio Daher), 
do Hospital dos Acidenta-
dos, na avenida Paranaíba, 
para agendar a cirurgia em 
caráter de urgência.
Nelson Fayad é o candida-
to que Adib Elias vai apoiar 
para a sua própria sucessão, 
em 2024. Tendo participado 
de todas as gestões do primo 
na prefeitura e também atu-
ado na sua assessoria parla-
mentar durante as passagens 
pela Assembleia, Fayad é po-
liticamente agregador e con-
siderado conhecedor pro-
fundo da administração de 
Catalão, além de desfrutar da 
confiança absoluta de Adib. 
// José Luiz Bittencourt
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O governador Ronaldo 
Caiado assinou na 
manhã desta quarta-

-feira,21, um convênio entre o 
Poder Executivo e o Tribunal 
de Justiça do Estado de Goi-
ás (TJ-GO) para o pagamento 
de Repasses de Pequeno Va-
lor (RPV) ao sistema judiciário. 
A parceria firmada entre os 
dois Poderes aumenta os valo-
res considerados RPVs, de 20 
para até 40 salários mínimos, 
e garante o recurso de R$ 314 
milhões para pagamento dire-
to pelo TJ-GO. Para Caiado, é 
mais uma conquista que dará 
agilidade às ações judiciais.

“Temos que respeitar to-
das as regras e cumprir com 
as nossas obrigações, e fazer 
a pessoa passar por um segun-
do calvário, após decisão judi-
cial, para receber o que é de 
direito não faz sentido. Goiás é 
referência em responsabilida-
de e respeito com o dinheiro 
público. Temos mostrado que 
é possível governar com si-
nergia entre todos os Poderes 
constituídos em prol do cida-
dão”, afirma o governador.

Para o presidente do TJ-
-GO, Carlos França, a parceria 
demonstra eficiência no an-
damento dessas requisições, 
que muitas vezes atrasam nos 
trâmites burocráticos. “É no 
momento do pagamento que 
ocorrem as dificuldades ope-
racionais. Hoje o aumento 
foi para 40 salários mínimos, 
que é um avanço da gestão 

do governador Ronaldo Caia-
do. A operacionalização desse 
pagamento é dificultada pela 
burocracia. Porque exigia en-
caminhamento para a PGE 
(Procuradoria Geral do Estado 
de Goiás), da PGE para a Secre-
taria de Estado da Economia e, 
só então, a efetivação”, diz.

França ressalta ainda que, 
no modelo anterior, o Estado 

– provedor do recurso – era 
sobrecarregado devido ao 
grande volume de requisição. 
“Com a assinatura desta par-
ceria, reduziremos em até 12 
meses o prazo para quitação 
desses pagamentos parados, 
já com trânsito em julgado 
finalizado”, acrescenta.

A secretária de Estado da 
Economia, Selene Peres Peres 

Nunes, destaca os processos 
que já aguardam trâmite inter-
no serão finalizados. “Teremos 
uma grande celeridade a partir 
de agora. O TJ-GO tem condi-
ções de realizar esse pagamen-
to de forma eficiente. Quanto 
aos processos que estão no Es-
tado, faremos uma força-tarefa 
para quitar todos de até 40 sa-
lários mínimos”, explica Peres.

RPVS
Os RPVs são dívidas de pa-

gamentos da União, Estados 
e municípios em virtude de 
decisão judicial definitiva e 
condenatória. Eles possibi-
litam que o autor da causa 
receba o crédito da conde-
nação. Ao retirar essa respon-
sabilidade do Estado e assu-
mir os trâmites, o Presidente 
do TJ-GO reforça o compro-
misso do sistema Judiciário 
com o Governo de Goiás.

“O Tribunal de Justiça as-
sume um cargo de responsa-
bilidade muito grande ao re-
ceber esses recursos mensais 
para expedir essas RPVs. En-
tão, todo esse procedimento 
vai ser no Judiciário a partir 
de agora. Ressalto que é 
muito importante assumir-
mos essa tarefa auxiliando o 
Estado de Goiás porque nós 
temos uma parceria conso-
lidada. Estes pagamentos 
vão propiciar ao judiciário 
oferecer prestação efeti-
va e rápida dos pagamento, 
atender a sociedade goiana 
e fazer circular o dinheiro no 
estado”, conclui.

Divulgação

Estado de Goiás repassa R$ 314 milhões Estado de Goiás repassa R$ 314 milhões 
ao TJ-GO para pagamento de RPVsao TJ-GO para pagamento de RPVs

BRASIL, 23 DE JUNHO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br

REDAÇÃO

O Estado de Goiás bateu 
recorde no número de paga-
mentos pelo Bolsa Família. O 
Governo Federal destinou R$ 
352 milhões para as 493 mil 
famílias do estado que são be-
neficiadas pelo programa, que 
tem um valor médio de R$ 
715,05 por família. Esse valor 
é o maior já destinado a Goiás 
desde a criação do programa.

Os pagamentos foram ini-
ciados na última segunda-feira, 
19, para aqueles com final 1 no 
Número de Identificação Social, 
e vai até o dia 30 deste mês.

Os valores transferidos 
para beneficiários sofreram 
um aumento devido ao início 
do Benefício Variável Fami-
liar, que garante R$ 50 para 
famílias que contam com de-
pendentes de sete a 18 anos 
ou com gestantes. De acordo 
com informações do Governo 
Federal, Goiás possui cerca de 
407 mil crianças e adolescen-
tes nessa faixa etária, e 24,7 

mil mulheres grávidas. Estes 
grupos demandam R$ 20,5 
milhões a mais no programa.

Além disso, o Bolsa Fa-
mília também financia o 
Benefício Primeira Infância, 
que garante R$ 150 adicio-
nais para cada criança com 
idade entre zero e seis anos 
na composição familiar. Nes-
ta faixa etária, em Goiás, são 
271 mil bebês e crianças, o 
que traz cerca de R$ 39,17 
milhões em verba no gover-

no federal. O valor mínimo do 
benefício é de R$ 600, poden-
do ser aumento de acordo 
com a composição familiar.

BENEFICIÁRIOS
Os municípios goianos 

com maior número de bene-
ficiários no Estado é Goiânia, 
Águas Lindas de Goiás, Luzi-
ânia e Aparecida de Goiânia. 
Na capital são 69.475 famílias 
cadastras, enquanto Apare-
cida tem 18.339 inscritos.

A partir de 1º de agosto, 
o Morro da Serrinha voltará 
a ser uma Área de Preserva-
ção Permanente (APP) sem 
a presença de ocupações. O 
caráter sustentável do lugar 
estava sendo discutido judi-
cialmente há aproximada-
mente oito anos. Um acordo 
entre com representantes de 
grupos que atuam na região 
com o Tribunal de Justiça de 
Goiás (TJGO) estipulou o fim 
do próximo mês como prazo 
para a desapropriação.

O terreno pertence ao 
governo estadual e deve 
ser recuperado antes de ser 
transferido para a Prefeitura 
de Goiânia. Uma das edifi-
cações no terreno já foi um 
bar e atualmente era a sede 
do Instituto Grupo Resgate 
de Almas para Cristo (Igrac). 
Outro aglomeração na re-
gião era do grupo “1º é Deus”. 
Recentemente, eles estavam 
estendendo o espaço habita-

do com instalação de tendas. 
A proposta é transformar 

o Morro da Serrinha em um 
parque com recursos públi-
co-privados. O espaço é usa-
do por religiosos para cultos 
e até moradia, mas também 
é cena de crimes. Para aten-
der parte do perfil assimila-
do ao longo dos anos, existe 
a possibilidade de constru-
ção de área ecumênica.

O Morro da Serrinha fica 
entre o Setor Pedro Ludovico 

e o Bairro Serrinha. Possui al-
titude de 816 metros e é con-
siderado o segundo morro 
mais alto da capital, perden-
do apenas para o Morro do 
Mendanha, com 841 metros 
de altitude. O local abriga 
o córrego Serrinha. É consi-
derado um dos últimos re-
manescentes de Cerrado na 
área urbana de Goiânia com 
mais de 70 espécies nativas 
do Cerrado brasileiro, como 
pequi, jacarandá e cagaita.

Governo Federal destina R$ 352 Governo Federal destina R$ 352 
milhões para Bolsa Família em Goiásmilhões para Bolsa Família em Goiás

Justiça determina desocupação Justiça determina desocupação 
do Morro da Serrinhado Morro da Serrinha

TATIANE BARBOSA 
FERNANDA MORAIS
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva responsa-
bilizou os países ricos 

pela crise climática ao discursar 
para uma multidão, na tarde 
desta quinta-feira (22), em Pa-
ris, no encerramento do evento 
Power Our Planet. A participa-
ção no evento ocorreu a convi-
te de Chris Martin, vocalista da 
banda britânica Coldplay.

“Não é o povo africano que 
polui o mundo, não é o povo 
latino-americano que polui o 
mundo. Na verdade, quem po-
luiu o planeta nos últimos 200 
anos foram aqueles que fize-
ram a Revolução Industrial. E, 
por isso, têm que pagar a dívida 
histórica que têm com o planeta 
Terra”, afirmou Lula, que foi mui-
to aplaudido durante o discurso.

O festival Power Our Pla-
net é um evento paralelo à Cú-
pula para o Novo Pacto Finan-
ceiro Global, que busca ampliar 
esforços para ajudar países 
pobres e emergentes a lidarem 

com os problemas das mudan-
ças climáticas. O evento foi rea-
lizado no Campo de Marte, em 
frente à Torre Eiffel, e também 
contou com a presença de líde-
res do Timor-Leste, Barbados, 
Gana e Quênia, além da prefei-
ta de Paris, Ane Hidalgo.

Lula destacou a Amazônia 

em números, ao lembrar que 
a maior floresta tropical do 
planeta está inserida em oito 
países sul-americanos e abri-
ga mais de 400 povos indíge-
nas e seus mais de 300 idio-
mas. “A Amazônia é a maior 
floresta tropical do mundo 
e responde por 40% das flo-

restas tropicais do planeta. 
Representa 6% da superfície 
e tem o rio mais caudaloso da 
Terra”, ressaltou o presidente.

“Quando tomei posse, em 1º 
de janeiro, assumi a responsabi-
lidade de que, até 2030, teremos 
desmatamento zero na Amazô-
nia. A Amazônia é um território 

soberano do Brasil, mas, ao 
mesmo tempo, pertence a toda 
humanidade. E, por isso, fare-
mos todo o esforço para manter 
a floresta de pé”, afirmou.

AGENDA EM PARIS
Lula chegou a Paris ainda 

pela manhã. O presidente está 
na capital francesa para parti-
cipar da Cúpula para o Novo 
Pacto Global de Financiamen-
to, promovida pelo presidente 
Emmanuel Macron.

A cúpula conta com a parti-
cipação de mais de 300 entida-
des públicas, privadas ou não 
governamentais, incluindo 
mais de 100 chefes de Estado. 
Nela, Lula vai defender que o 
combate às mudanças climá-
ticas precisa ser acompanhado 
de ações contra a pobreza.

No primeiro compromisso 
do dia, ele se reuniu com o pre-
sidente da África do Sul, Cyril 
Ramaphosa. No encontro, os 
dois líderes falaram sobre a cú-
pula do Brics – bloco formado 
por Brasil, Rússia, Índia, China e 

África do Sul -, que ocorre entre 
os dias 22 e 24 de agosto em 
Johanesburgo, na África do Sul. 
De acordo com a Presidência, 
Lula e Ramaphosa também 
discutiram opções para solu-
ção pacífica do conflito entre 
Rússia e Ucrânia.

Lula também se reuniu 
com o presidente de Cuba, 
Miguel Díaz-Canel Bermúdez, 
e com a ex-presidente do Bra-
sil e atual presidente do Novo 
Banco de Desenvolvimento, 
Dilma Rousseff. Com o cuba-
no, Lula tratou sobre as po-
tencialidades para aumentar 
a cooperação em áreas de 
interesse dos dois países e so-
bre assuntos relativos à con-
juntura mundial. 

Lula ainda terá um en-
contro bilateral com Ma-
cron nesta sexta-feira (23), 
após o encerramento da cú-
pula, quando o presidente 
brasileiro fará seu discurso 
oficial. A comitiva de Lula 
só deve retornar ao Brasil 
no fim de semana.

Divulgação

Presidente Lula diz que países ricos Presidente Lula diz que países ricos 
têm que financiar proteção das florestastêm que financiar proteção das florestas

Durante o Fórum Interna-
cional de Justiça e Inovação 
na semana passada, o minis-
tro do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) Alexandre de Mo-
raes criticou a manipulação 
de dados pelas big techs. 
Ele afirmou que não se pode 
acreditar que as empresas 
querem o bem da humani-
dade, utilizando a lógica do 
lucro e criticando o capita-
lismo. O jurista acrescentou 
que não é comunista.

“Não se pode partir da 
presunção de que as big 
techs só querem o bem da 
humanidade. Até porque, 
dentro do sistema capi-
talista, – e eu não sou co-
munista, como alguns me 
acusaram – mas, até porque, 
no sistema capitalista o que 
visa é o lucro, e visa o lucro 
sem qualquer limitação. Se 
alguém não limitar, não será 
autolimitado”, explicou.

Segundo Moraes, houve 
uma instrumentalização das 
big techs, que consistem em 
grandes empresas de tecno-
logia que dominam o mer-
cado. A exemplo, o ministro 

utilizou as manifestações 
de 8 de janeiro, em que os 
protestantes invadiram e de-
predaram as sedes dos Três 
Poderes. Além disso, citou a 
disseminação de narrativas 
pelos algoritmos e defendeu 
a transparência e respeito 
nas redes sociais.

Na oportunidade, o mi-
nistro do STF ainda falou so-
bre o projeto de lei das fake 
news que tramitou no Con-
gresso Nacional e a atuação 
das plataformas digitais ante 
o fato. De acordo com ele, foi 
usado um poder de manipu-
lação em benefício próprio.

OPINIÃO PÚBLICA
Alguns internautas inti-

tulam Alexandre de Moraes 
como comunista, algo comum 
desde a “guerra” travada nas 
eleições de 2022. Pelo Twitter, 
um usuário da rede social la-
mentou que o ministro não se 
identifique com à ideoogia.

“O pior é que o Alexandre 
de Moraes tem a faca e o 
queijo na mão para se tor-
nar o maior ditador comu-
nista que esse país já viu, 
mas ele não é comunista, 
infelizmente. Espero que o 
Zanin seja um pouco ‘mais 
duro’ que ele”, disse.

O presidente do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE), 
ministro Alexandre de Mo-
raes, suspendeu, na tarde 
desta quinta-feira (22), o 
julgamento de uma ação 
do Partido Democrático 
Trabalhista (PDT) que pede 
a inelegibilidade de Jair Bol-
sonaro e Walter Braga Netto, 
candidatos à Presidência da 
República nas Eleições 2022.

O julgamento continuará 
a partir da próxima terça-
-feira (27), em uma sessão 
que deve começar, às 19h, 
com a leitura do voto do 
relator do caso, ministro Be-
nedito Gonçalves. Moraes 
interrompeu a sessão após a 
leitura do parecer do Minis-
tério Público Eleitoral (MPE), 
que foi favorável à inelegibi-
lidade de Bolsonaro.

Antes do MPE, os advo-
gados da acusação e defesa 
apresentaram seus argu-
mentos sobre o processo, 
por 15 e 30 minutos, respec-
tivamente. No total, a Corte 
reservou três sessões ordiná-
rias para julgar o caso. “Além 
da sessão desta quinta-feira 

(22), o Tribunal poderá pros-
seguir com o julgamento nas 
sessões subsequentes de 
terça e quinta-feira (27 e 29)”, 
informou o TSE.

No processo, o PDT acusa 
Bolsonaro de abuso de po-
der político e uso indevido 
dos meios de comunicações 
por conta de uma reunião 
com embaixadores, no Palá-
cio da Alvorada, em julho de 
2022, na qual ele fez ataques 
ao sistema eleitoral.

Nessa reunião, transmitida 
ao vivo pela TV Brasil na épo-
ca, Bolsonaro teceu críticas a 
ministros do Supremo Tribu-

nal Federal (STF) e classificou 
como “lamentáveis” falas dos 
magistrados. Ele ainda colo-
cou sob dúvidas os resultados 
das eleições presidenciais de 
2018, na qual foi eleito com 
55,13% dos votos válidos.

“Eu não sei por que criar 
uma tempestade num copo 
d’água, apenas foi conversa-
do com eles como funciona-
va o sistema eleitoral. Eu não 
falei a palavra fraude ali, no 
tocante às futuras eleições. 
Falei daquele inquérito da 
Polícia Federal de novem-
bro de 2018 que até hoje 
não foi concluído ainda.

Moraes nega título de comunista e de-Moraes nega título de comunista e de-
fende regulamentar das redes sociaisfende regulamentar das redes sociais

TSE: Alexandre de Moraes TSE: Alexandre de Moraes 
suspende Julgamento de Bolsonarosuspende Julgamento de Bolsonaro
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A Associação Brasileira de 
Clínicas de Vacinas (ABCVAC) 
informou que uma nova vacina 
contra a dengue deve chegar 
ao Brasil na próxima semana. 
Composta por quatro diferen-
tes sorotipos do vírus causador 
da doença, a Qdenga, da em-
presa Takeda Pharma Ltda., foi 
aprovada pela Anvisa em mar-
ço. De acordo com o órgão re-
gulador, a dose confere ampla 

proteção contra a dengue.
Em nota, a ABCVAC infor-

mou que o preço da vacina, 
disponível inicialmente ape-
nas em laboratórios particu-
lares, deve variar entre R$ 350 
e R$ 500 para o consumidor 
final, dependendo do estado. 
Em São Paulo, por exemplo, o 
Preço Máximo ao Consumidor 
(PMC) autorizado pela Anvisa 
para as clínicas é R$ 379,40.

“As clínicas devem utilizar 
esse parâmetro na composição 

da sua precificação final, que 
também inclui o atendimento, 
a triagem, a análise da caderne-
ta de vacinação, as orientações 
pré e pós-vacina, além de todo 
o suporte que os pacientes ne-
cessitam para se informar cor-
retamente sobre a questão da 
vacinação”, destacou a ABCVAC.

INDICAÇÃO
De acordo com a Anvisa, a 

vacina é indicada para crianças 
acima de 4 anos de idade, ado-

lescentes e adultos até 60 anos 
de idade. A Qdenga, portanto, 
é a primeira dose aprovada no 
Brasil para um público mais 
amplo, já que o imunizante 
aprovado anteriormente, a 
Dengvaxia, só pode ser utiliza-
do por quem já teve dengue.

A nova vacina estará dispo-
nível para administração via 
subcutânea em esquema de 
duas doses, com intervalo de 
três meses entre as aplicações.

“A concessão do registro 

pela Anvisa permite a comer-
cialização do produto no país, 
desde que mantidas as condi-
ções aprovadas. A vacina, con-
tudo, segue sujeita ao monito-
ramento de eventos adversos, 
por meio de ações de farmaco-
vigilância sob a responsabilida-
de da empresa”, informou.

A eficácia contra a dengue 
para todos os sorotipos combi-
nados entre indivíduos sorone-
gativos (sem infecção anterior 
pelo vírus) foi de 66,2%. Já para 

indivíduos soropositivos (que 
tiveram infecção anterior pelo 
vírus), o índice foi de 76,1%.

“A demonstração da eficá-
cia da Qdenga tem suporte 
principalmente nos resultados 
de um estudo de larga escala, 
de fase 3, randomizado e con-
trolado por placebo, conduzi-
do em países endêmicos para 
dengue com o objetivo de 
avaliar a eficácia, a segurança 
e a imunogenicidade da vaci-
na”, informou a Anvisa.

A ministra do Esporte, 
Ana Moser, se reu-
niu com o ministro 

do Trabalho e Emprego, Luiz 
Marinho, para discutir possí-
veis medidas de profissiona-
lização e aposentadoria para 
atletas brasileiros. A ideia é 
implementar a obrigatorie-
dade de assinatura da cartei-
ra trabalhista para a garantia 
dos direitos dos esportistas 
de todas as modalidades, in-
clusive previdenciários.

“Precisamos dar cobertura 
aos atletas pensando na re-
lação de trabalho e no pós-ca-
rreira. Isso só existe no futebol 
e queremos expandir para to-
dos os esportes. Para formali-
zar isso, vamos ouvir todas as 
partes, os atletas, as confede-
rações”, disse Ana Moser.

Também estavam presen-
tes no encontro o secretário 
de Futebol e Defesa dos Dire-
itos do Torcedor, José Ferrare-

zi, e o secretário de Relações 
do Trabalho, Marcos Perioto. 
Na reunião, foi discutida a ne-
cessidade legal do respaldo a 
direitos trabalhistas e citada 
a ausência de benefícios das 
lei, como plano de saúde, 

aos quais poucos atletas têm 
acesso atualmente.

“Algumas confederações, 
por exemplo, disponibilizam 
planos de saúde aos atletas, 
mas não é uma regra ou obri-
gação legal, a questão da re-

lação trabalhista não existe for-
malmente, e isso precisa mudar 
no Brasil”, afirmou a ministra.

Atualmente, no País, so-
mente jogadores de futebol 
têm a obrigação de ter a car-
teira assinada pelos clubes 

que defendem. Graças à Lei 
Pelé, são aplicadas aos fute-
bolistas as normas gerais da 
legislação trabalhista e da 
seguridade social. Essa obri-
gatoriedade de regulação é 
exigência da CBF desde 2018. 
O contrato de trabalho de um 
jogador de futebol pode ter 
uma duração mínima de 90 
dias e máxima de cinco anos, 
não sendo permitido firmar 
contrato com tempo indeter-
minado, nem com duas enti-
dades de prática desportiva 
ao mesmo tempo.

“A profissão de atleta de 
vários esportes não tem se-
gurança jurídica, a relação 
é temporária, sem garan-
tias ou proteção a ele, não 
existe a transição do parar 
de ser atleta”, constatou o 
secretário de Futebol e De-
fesa dos Direitos do Torce-
dor, José Ferrarezi. “Mudan-
do essa realidade, isso seria 
uma grande marca, um desa-
fio fundamental para a histó-

ria do esporte no Brasil. Que-
remos evoluir a discussão, 
produzir juntos e pegar a 
expertise do ministério do 
Trabalho para construirmos 
em conjunto”, acrescentou.

O ministro do Trabalho 
e Emprego, Luiz Marinho, 
propôs que um grupo fosse 
montado para que o tema 
pudesse ser aprofundado 
e soluções serem discuti-
das e, consequentemente, 
colocadas em prática. Seu 
plano é começar a conversa 
pelo futebol, com seus mo-
delos e exemplos.

“Podemos começar a for-
matar as propostas, podemos 
chamar a Casa Civil também 
para discutir o tema, criar a 
categoria de atleta que não 
está regulada. Como o fute-
bol já tem essa regulamen-
tação, podemos começar por 
eles, é uma abertura, somos 
parceiros, talvez já firmar uma 
portaria interministerial com 
a temática”, sugeriu ele.

Divulgação
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S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático 
+ novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466

SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática 
re:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 
suiserviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 

ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, de 
empregada, área de servi-
ço e 1 vaga de garagem. 
aluguel sem burocracia. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880

APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 

ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO 
DOS BANDEIRANTES 
Chácara - COD: 2404. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:4007-2717.
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. CRIMÉIA OESTE 
Casa 3 quartos 1 suíte.  
COD: 2406. TEL:4007-
2717.CJ.17656
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O Goiás venceu sua 
primeira partida fora 
de casa na Série A. 

Na noite desta quinta-feira 
(22), a equipe esmeraldina 
foi até São Januário e supe-
rou o Vasco da Gama por 1 a 
0. Uma partida pegada até o 
final, o único gol foi anotado 
por Morelli. Teve muita con-
fusão após o apito final.

O JOGO
O Vasco mostrou o poder 

da sua torcida e pressionou 
o Goiás a todo momento, to-
mando conta da maior parte 
das ações do jogo. O clube 
cruzmaltino não deixou os 
goianos respirarem na saí-
da de bola e chegaram com 
mais perigo pelos lados e 
tiveram boas chances. Ryan 
bateu colocado e Alex Teixei-
ra de cabeça quase marcou.

Goiás então teve sua pri-
meira chance aos vinte e um 
minutos, em cabeçada de 
Matheus Peixoto, mas sem 
perigo para Léo Jardim. O gol 
vascaíno saiu, bola jogada 
na área é de cabeça Léo Pele 
acertou o travessão, no rebo-
te, Andrey marcou. Porém, no 
Var, anulou o gol, dando im-

pedimento. O Vasco ainda ca-
rimbou a trave. Piton ajeitou 
para Marlon que na finaliza-
ção, quase abriu de vez o pla-
car para o time cruzmaltino.

Amplamente superior, o 
Vasco não deixou de buscar 
seu gol ainda na primeira 
etapa. Porém, se o time cruz-
maltino usava Alex Teixeira, 

Rayan e companhia para 
atacar , o Goiás tinha Tadeu 
salvando tudo possível. San-
der também na linha tirou 
uma bola que poderia ter 
sido o primeiro gol do jogo. 
No final do primeiro tempo 
o Goiás também balançou 
as redes. Cobrança de San-
der e Lucas Halter foi para as 

redes, mas também foi cons-
tatado o impedimento.

Na volta do intervalo, 
partida bem abaixo do es-
perado. O Vasco que domi-
nou as ações, não teve tan-
tas chances nos primeiros 
vinte minutos e Tadeu que 
trabalhou muito na primeira 
etapa, até os vinte, pouco le-

vou susto. O Goiás melhorou 
na partida, mas ainda abaixo 
do esperado. Criou chances 
e a melhor com Matheus 
Peixoto até então.

O Vasco melhorou na par-
tida e Alex Teixeira fez Tadeu 
suar, fazendo uma excelente 
defesa após o chute do ata-
cante. As mudanças do Goiás 
surtiram efeito, porém, o gol 
veio de quem estava desde o 
começo. Morelli resolveu ar-
riscar de longe e Léo Jardim 
falhou, com a bola morrendo 
no canto. Atrás do placar, o 
time carioca então come-
çou a insistir e pressionar 
para buscar o empate e até 
mesmo a virada. Pedro Raul 
teve duas boas chances. Na 
primeira parou em Tadeu, na 
segunda, mandou para fora.

Com os seis minutos de 
acréscimos, a pressão foi 
total vascaína. Guilherme 
fez falta fora da área e na co-
brança, Figueredo bateu por 
baixo da barreira, com Ta-
deu fazendo uma excelente 
defesa. Com dois escanteios 
seguidos, o time cruzmalti-
no quase empatou. Porém, 
nem mesmo os ataques 
impediram que o Goiás ven-
cesse fora de casa. A primei-
ra fora na Série A.

A seleção masculina de 
vôlei sofreu o segundo revés 
na Liga das Nações ao tro-
peçar diante do invicto Ja-
pão no tie-break por 3 sets a 
2 (23/25, 21/25, 25/18, 25/22 
e 16/18), nesta quinta-feira 
(22), em Orleans (França).  A 
seleção, agora quarta colo-
cada na tabela, volta a com-
petir às 11h30 de sábado 
(24), contra a Eslovênia (3ª), 
em jogo válido pela segunda 
rodada da fase classificatória.

A equipe japonesa come-
çou avassaladora, abrindo 
2 sets a 0 no placar. No en-
tanto, a equipe comanda-
da pelo técnico Renan Dal 
Zotto, mostrou resiliência, 
arrancou o empate, e levou 
a decisão para o tie-break. E 
não faltou luta até o final: os 
brasileiros salvaram quatro 
match-points antes de sele-
ção asiática fechar em 18/16 
e selar a vitória por 3 sets a 2.

“A gente tentou a vitória 
o tempo todo. É uma com-
petição longa, temos que 
pensar no desenrolar da 
competição e vamos tentar 
já focar para o próximo jogo, 
mas temos que tirar alguns 
aprendizados. Entramos um 
pouco lentos no início da 
partida. E o Japão impecável, 

não podemos tirar o mérito 
do Japão em momento al-
gum. Mesmo com as dificul-
dades, com o Japão jogando 
bem, a equipe lutou o tempo 
todo, buscou ponto a ponto, 
e acabamos perdendo o jogo 
no detalhe, 18/16 no tie-bre-
ak. Sabíamos que ia ser um 
jogo muito equilibrado. Mas 

a gente tem que acreditar 
no processo. Estamos evo-
luindo, pensando sempre 
em crescer, e tudo isso faz 
parte da nossa caminhada”, 
analisou Dal Zotto, em de-
poimento à Confederação 
Brasileira de Voleibol (CBV).

O maior pontuador da 
partida foi o japonês Ishika-

wa , que anotou 27 pontos. 
Do lado brasileiro, quem 
mais pontuou foi o oposto 
Alan (20). Outro destaque 
da seleção foi o ponteiro 
Honorato com 16 pontos, 
11 deles só no ataque.

“Acho que a equipe japo-
nesa tem todo mérito por 
esta vitória. É uma equipe 
que está na ponta dos cas-
cos, realmente pronta. Eles 
jogam juntos há cinco, seis 
anos e têm um entrosamen-
to muito bom. Nossa equipe 
está em construção, se en-
trosando, então faz parte do 
processo. Acho que o que 
valeu foi nossa luta, a persis-
tência que é a característi-
ca principal desse grupo, a 
gente deixou tudo dentro 
de quadra hoje. Agora é se-
guir para o próximo jogo. 
A temporada é longa e 
acredito que a gente ainda 
vai evoluir muito, ainda tem 
muito lastro para evoluir”, 
disse o jogador.

Reprodução

O pleno do Superior Tri-
bunal de Justiça Desportiva 
(STJD) confirmou nesta quin-
ta-feira (22) o banimento 
do futebol do meia Marcos 
Vinicius Alves Barreira, co-
nhecido como Romário, por 
participar de um esquema 
de manipulação de resulta-
dos de partidas de futebol 
quando defendia o Vila Nova.

Além disso, os auditores 
decidiram aumentar a mul-
ta imputada ao atleta de R$ 
25 mil para R$ 80 mil, além 
de pedir à Fifa (Federação In-
ternacional de Futebol) que 
a decisão tenha abrangên-
cia internacional. A punição 
foi baseada no artigo 242 
do Código Brasileiro de Jus-
tiça Desportiva (CBJD), que 
prevê condenação a quem 
der ou prometer vantagem 
indevida a qualquer atleta 
para influenciar resultado da 
partida ou equivalente.

Outro atleta que teve a 
punição imposta em pri-
meira instância confirmada 
pelo pleno nesta quinta foi 
o volante Gabriel Domin-
gos. Ele permanece suspen-
so por 720 dias, mas a multa 
que recebeu também au-
mentou, de R$ 15 mil para 
R$ 80 mil. A sua sentença é 
baseada no artigo 243 do 
CBJD, que é “atuar, delibera-
damente, de modo prejudi-
cial à equipe que defende”.

As punições foram mo-
tivadas pela participação 
dos dois em um esquema 
de manipulação de resulta-
dos no jogo entre Vila Nova 
e Sport pela edição 2022 
da Série B do Campeonato 
Brasileiro, que foi disputado 
no dia 6 de novembro.

Segundo as denúncias, 
que são resultado de uma 
operação do Ministério Públi-
co de Goiás (MP-GO) chama-
da de Penalidade Máxima, 
Romário, que à época atuava 
no Vila Nova, agiu para tentar 
cooptar atletas para comete-
rem pênaltis na partida em 
questão. Já Gabriel, que tam-
bém defendia a equipe goia-
na na oportunidade, acabou 
envolvido no caso por afir-
mar, em troca de mensagens 
com apostadores, que topa-
ria a proposta, o que não se 
concretizou no final.

Goiás vence Vasco da Gama e Goiás vence Vasco da Gama e 
conquista primeira vitória fora conquista primeira vitória fora 
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Após quatro dias de 
drama e incertezas, a 
busca chegou ao fim. 

As cinco pessoas que embar-
caram no submersível Titan 
em uma viagem turística para 
visitar os destroços do Tita-
nic foram declaradas mortas 
nesta quinta-feira, 22, depois 
que equipes de busca encon-
traram partes do submarino a 
500 metros da proa do Titanic, 
que jaz no leito do Oceano 
Atlântico a uma profundidade 
de 3.800 metros desde 1912.

Segundo a Guarda Costeira 
americana, o Titan implodiu em 
virtude da “catástrófica perda 
de pressão interna na cabine”. 
O submersível perdeu contato 
com o comando remoto em 
terra que o guiava na expedição 
rumo ao Titanic no domingo.

Morreram os bilionários 
Hamish Harding, presiden-
te da empresa de jatos par-
ticulares Action Aviation e 
Shahzada Dawood, paquista-
nês vice-presidente do con-
glomerado Engro, além de 
seu filho Suleman, todos pas-
sageiros da expedição.

A tripulação composta 

pelo mergulhador francês 
Paul-Henry Nargeolet, e Sto-
ckton Rush, CEO da OceanGa-
te Expeditions são as outras 
vítimas. Os passageiros paga-
ram US$ 250 mil cada um (R$ 
1,2 milhão) pela expedição.

“Os destroços são consis-
tentes com uma implosão 
catastrófica da embarcação”, 
disse o almirante John Mau-
ger, porta-voz da Guarda Cos-
teira americana em entrevista 

coletiva na quinta-feira.
De acordo com o New York 

Times, o cenário mais provável 
é que a explosão tenha ocor-
rido no domingo, durante a 
descida da Titan rumo ao Tita-
nic. O barulho provocado pela 
implosão teria sido facilmente 
detectado pelas boias de so-
nares, colocadas no Oceano 
na segunda-feira, quando co-
meçaram as buscas.

Assim, os sons detectados 

entre terça e quarta-feira por 
equipamentos das equipes de 
busca, sempre de acordo com 
as autoridades locais, não teriam 
elo com a implosão da Titan

“Sei que há muitas per-
guntas sobre como, por que e 
quando isso aconteceu”, disse 
o almirante Mauger, acres-
centando que as autoridades 
têm as mesmas perguntas. 
“Esse será, tenho certeza, o 
foco da revisão futura. No 

momento, estamos focados 
em documentar a cena.”

Questionado sobre as pers-
pectivas de recuperação dos 
corpos das vítimas, o almiran-
te Mauger disse não ter uma 
resposta. “Este é um ambiente 
incrivelmente implacável lá no 
fundo do mar”, disse ele.

CONTRA O TEMPO
Para os socorristas, no en-

tanto, a busca pelo Titan sem-

pre foi uma corrida contra o 
tempo. Quando o submer-
sível, uma embarcação de 
22 pés de comprimento de 
propriedade da OceanGate, 
perdeu contato com um na-
vio fretado na manhã de do-
mingo, já estava na metade 
do caminho para o naufrágio 
do Titanic, e acredita-se que 
estava equipado com apenas 
quatro dias de oxigênio.

Mesmo quando as chan-
ces de sobrevivência pareciam 
diminuir, os socorristas disse-
ram que tinham esperança de 
que o Titã ainda pudesse estar 
intacto em algum lugar, com 
cinco pessoas vivas dentro – 
esperanças que foram frustra-
das na quinta-feira.

A Guarda Costeira e a Oce-
anGate lamentaram a morte 
da tripulação e dos passagei-
ros. “Em nome da Guarda Cos-
teira dos Estados Unidos e de 
todo o comando unificado, 
ofereço minhas mais profun-
das condolências às famílias”, 
afirmou o almirante Mauger.

“Estamos de luto pela 
morte da tripulação e dos 
passageiros”, disse a Ocean-
Gate, empresa dona da em-
barcação, em nota.

Reprodução

Implosão catastrófica destruiu submarino Implosão catastrófica destruiu submarino 
que visitava Titanic e matou as 5 pessoasque visitava Titanic e matou as 5 pessoas
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Mark Zuckerberg aceitou 
o desafio de Elon Musk para 
um confronto físico. É isso 
mesmo! Pelo visto estamos 
prestes a presenciar, em um 
ringue, a resolução do con-
flito entre os donos das re-
des sociais mais populares 
do mundo. Tudo começou 
quando surgiram notícias de 
que o Meta estava desenvol-
vendo uma nova plataforma 
para competir com o Twitter, 
e é claro que Elon Musk não 
poderia ficar calado, pronta-
mente criticando essa ação. 
Um internauta alertou Musk 
para ter cuidado, uma vez 
que o CEO da empresa con-
corrente é habilidoso em jiu-
-jitsu. No entanto, Musk afir-

mou que isso não seria um 
problema e até mesmo acei-
taria uma luta em uma jaula, 
caso seu oponente desejasse.

Para surpresa de todos, 
Zuckerberg utilizou o Stories 
do Instagram para aceitar o 
desafio de Musk, pedindo 
que ele escolhesse uma data 
e um local para resolverem 
suas diferenças no tatame.

Se até então o público 
não estava levando a sério 
essa disputa, o ex-CEO do 
Twitter e atual presidente 
da Tesla e SpaceX não hesi-
tou e expressou sua prefe-
rência pelo Vegas Octagon. 
Agora, resta apenas a defi-
nição de uma data e horá-
rio em coordenação com a 
administração do local para 
que o embate ocorra.

“Beau Tem Medo” 
(Beau Is Afraid), 
dirigido por Ari 

Aster (“Hereditário” e “Mid-
sommar”), pode ser conside-
rada uma verdadeira viagem 
psicodélica ou uma trama de 
horror psicológico. O diretor 
busca mostrar ainda o so-
frimento humano na figura 
de Beau (mais uma atuação 
monstruosa de Joaquim 
Phoenix, que parece molda-
do para personificar figuras 
estranhas nas telas).

O seu personagem é um 
homem que vive sozinho em 
um apartamento sujo no cen-
tro da cidade. E ele resiste em 
abandonar o lar, pois lá fora vi-
vem as mais estranhas figuras 
- mendigos, punks, prostitutas, 
assassinos seriais -, todos pare-
cendo ser uma grande ameaça 
para ele. E Beau faz sessões 
de terapia com o seu psiquia-
tra, interpretado por Stephen 
McKinley Anderson, que lhe re-
ceita um novo medicamento.

E Beau é muito ligado a 
sua mãe, a quem deve fazer 
uma visita no aniversário da 
morte do pai. Porém, ele aca-
ba perdendo o voo, e pouco 

depois acaba sabendo que a 
mãe, Mona (vivida por Patti 
LuPone), morreu de forma 
assustadora, quando um can-
delabro caiu sobre a cabeça 
dela. E ele deve comparecer 
ao funeral. Para isso, tem de 
enfrentar seus monstros in-
teriores e exteriores, saindo 
de sua toca, sob efeito de um 
novo medicamento. Além 
disso, a viagem acaba sen-
do dificultada por uma série 
de acontecimentos impre-
visíveis que parecem tentar 
desviá-lo de sua jornada.

E nesta trip de quase 
três horas do filme, Beau é 

acolhido por casal, Grace 
(Amy Ryan) e Roger ( Na-
than Lane), que sente a falta 
de um filho, morto em uma 
guerra, se embrenha em 
uma floresta, onde encontra 
um grupo teatral mambem-
be. E relembra ainda sua 
infância, quando fez uma 
viagem de cruzeiro com a 
mãe milionária e conheceu o 
amor de sua vida, Elaine Bray 
(Parker Posey).  

Porém no meio desta via-
gem, o que é realidade e o 
que é imaginação da mente 
de Beau, um homem fragi-
lizado, e com sérios proble-

mas com a mãe. E nisso é 
mostrada a velha tradição 
da mãe judia, que sufoca os 
seus filhos com amor extre-
mo e chantagem emocional, 
quando eles se afastam dela. 
A trama se encerra com Beau 
tendo de encarar uma espé-
cie de julgamento sobre suas 
ações ao longo da vida. En-
fim, um filme realmente doi-
do, entrando naquela série 
de obras em que pergunto: 
o que o diretor tomou para 
fazer tal filme? Ou ele precisa 
urgentemente procurar um 
psiquiatra para se tratar. Mas 
é um baita filme.

“Beau Tem Medo”? é um “Beau Tem Medo”? é um 
pesadelo fantástico de 3 horaspesadelo fantástico de 3 horas

Mark Zuckerberg aceita Mark Zuckerberg aceita 
desafio para lutar contra desafio para lutar contra 
Elon Musk nos ringuesElon Musk nos ringues
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